







Medienmitteilung

Projekt K2: Mitwirkung abgeschlossen

Die gesammelten Änderungsanträge aus der mittlerweile abgeschlossenen Mitwirkung sind am Donnerstag, 23. November, von der Projektsteuerung in Arlesheim eingehend diskutiert worden. Punktuell wurden die Teilprojektteams angewiesen, ihre Unterlagen entsprechend zu ändern oder zu ergänzen. Mitte Februar sollen so die definitiv bereinigten Statuten des Zweckverbandes bereitstehen, die dann zur Vorprüfung der Stabsstelle Gemeinden in der Finanz- und Kirchendirektion sowie der Basellandschaftlichen Gebäudeversicherung (BGV) unterbreitet werden.

An ihrem vierten Treffen in diesem Jahr nahm die Projektsteuerung mit grosser Genugtuung zur Kenntnis, dass im Rahmen der Mitwirkung sämtliche vier beteiligten Feuerwehren dem Projekt K2 grundsätzlich zugestimmt haben. Der Vorsitzende der Projektsteuerung, Thomas Sauter (Reinach), zeigte sich erfreut, weil damit erwiesen sei, dass die Basis hinter dem Vorhaben stehe. Dazu kommt, dass sich alle sechs beteiligten Gemeinden ebenfalls positiv geäussert haben, die Hälfte davon mit Korrekturen und Anpassungswünschen, die andere Hälfte ohne Bemerkungen.

Die Stellungnahmen der Projektsteuerung werden den mitwirkenden Feuerwehren und Gemeinden schriftlich mitgeteilt. Mitte Februar des kommenden Jahres sollen alle Unterlagen bereinigt sein und die Statuten zur Vorprüfung dem Kanton (Stabsstelle Gemeinden und BGV) unterbreitet werden.

Im Weiteren nahm die Projektsteuerung zur Kenntnis, dass die Pilotphase der Tagesmiliz Ende November abgeschlossen wird. Die Erfahrungen aus diesem Projekt sollen im ersten Quartal 2024 in einem Bericht verschriftlicht und der Projektsteuerung zur Kenntnis gebracht werden.

Arlesheim, 27. November 2023

Für Rückfragen:

Dieter Leutwyler, Informationsbeauftragter Projekt K2

d.leu@breitband.ch

079 459 73 76

061 302 81 05